

吹田民主商工会

いんぷおめ〜しょん

吹田市川園町20-1
 TEL (06) 63883-2211
 FAX (06) 63882-8160
<http://www.suita-minshou.com>
suita-ms@jasmine.ocn.ne.jp

毎週木曜日の
 昼2時・夜7時
 なんでも相談会

吹田民主商工会第54回定期総会・吹田商工協同組合第42回定期総代会

変革の旗印は日本国憲法、憲法の全面実施で平和と暮らしの安定を！

吹田民主商工会第54回定期総会が5月24日(水)に開かれました。工藤会長は「今、世界は変革の時を迎えています。日本の平和と安全が大きな岐路を迎える中、若者や婦人、高齢者など多くの国民が政治を変えようと声を上げています。戦争法反対運動の中で市民連合が生まれ、野党共闘が実現してきました。安倍政権が悪法を次々と強行可決する中でも国民と中小業者は希望の光を失っていません。吹田民商は中小業者の窮状から目を背けず、正面から立ち向かうことで数々の要求を実現してきました。今総会を皆さんと共にさらに躍進する機会としたいと思います。」とあいさつされました。

大商連副会長の増田孝博さん、吹田社保協の阿部誠行さん、日本共産党の村口久美子さんの3人のご来賓からご挨拶をいただきました。

次に西尾常務理事から情勢と議案の報告がありました。また、6名の方が、情勢を深める発言、切実な要求を民商運動の中で解決してきた発言、役員として会員に寄添い要求を実現してきた経験などの代表発言を行いました。

採択では、吹田民主商工会の①総会方針・まとめ
 ②財政報告 ③役員体制、吹田商工協同組合の決算・役員体制すべてが全会一致で採択されました。(ご来賓のお話と代表発言の内容は次号でお知らせします。)



総会参加の代議員から感想をお聞きしました。

千里丘支部 Kさん
 世界の動きと同時に日本の状況など、分かりやすく勉強になりました。トランプさんも安倍さんも経済をよくすると言っていたのにやっているのは軍事のことばかり、本当に腹が立ちます。経済をよくしないと私たちの暮らしはよくなりません。経済をよくしないとならば、本気で腹が立ちます。経済をよくしないとならば、本気で腹が立ちます。経済をよくしないとならば、本気で腹が立ちます。

周りの人に戦争になったら、「徴兵制で自分の子供たちが行くことになるのよ」といっても、そんなことにならないでしょとまだ、他人事です。皆さんに今日聞いた中身を伝えていきたいと思えます。

総会で選出された三役の皆さん

- | | |
|------|----------|
| 会長 | 工藤 芳昭さん |
| 副会長 | 桑島 靖雄さん |
| 常務理事 | 竹田 洋一さん |
| 事務局長 | 西尾 栄一さん |
| | 吉田 正行さん |
| | 岡崎 栄一郎さん |
| | 月田 照巳さん |

来賓の皆さん

- | | |
|------------------|----------|
| 大阪商工団体連合会 副会長 | 増田 孝博さん |
| 吹田社会保障推進協議会 会長 | 阿部 誠行さん |
| 日本共産党大阪7区国政対策委員長 | 村口久美子さん |
| 日本共産党大阪府議会議員 | 石川 たえさん |
| 日本共産党吹田市議会議員 | 竹村 博之さん |
| 北大阪総合法律事務所 | 中西 基さん |
| 吹田労働組合総連合 議長 | 明石 功一さん |
| 新日本婦人の会吹田支部支部長 | 吉倉 まつみさん |
| 吹田生活都健康を守る会事務局長 | 菅野 雅之さん |
| 吹田母親大会連絡会 代表委員 | 友田 光子さん |

メッセージをいただいた皆さん

- | | |
|-----------------|---------|
| 吹田市長 | 後藤 圭二さん |
| 吹田市都市魅力部長 | 中嶋 勝宏さん |
| 吹田市職員労働組合 委員長 | 坂田 俊之さん |
| 医療法人共愛会相川診療所理事長 | 松田 敏宣さん |
| 高槻民主商工会 会長 | 増田 孝博さん |
| 茨木民主商工会 会長 | 福田 茂夫さん |
| 摂津民主商工会 会長 | 坂本 雅義さん |
| 箕面民主商工会 会長 | 北脇 嘉昭さん |
| 豊民主商工会 会長 | 出口 保幸さん |

江坂西支部 Nさん

日頃、世界情勢について考えることはあまりありませんでした。北朝鮮問題でもただ怖いというだけではなく、解決するための核兵器禁止条約の重要性がよくわかりました。中小業者の暮らしをよくするために民商が頑張っていることが皆さんの発言によく表れていたように思えます。

北支部 Yさん

共謀罪の話は大変怖いと思えました。民商のように集まって話し合ったら罪になると言われたら本当に国民は何もできなくなります。運動がしにくくなるように思いました。

山田支部 Tさん

代表発言での社会保険料での滞納、差押えの話など民商の組織の力、団体の力を実感しました。一度、引き出された預金を取り戻すのはたとえ、知識があっても一人では無理です。力を合わせて助け合える民商だからこそ実現できたと思えます。

お買い物は地元市場商店街で・商工業者の繁栄は市民とつむじ！